
 

 

 

木澤 正男 議員 
 

１．高齢者外出支援策の充実について  

（１）高齢化の進行や運転免許証の返還により、高齢者外出支援策の

充実を求める声が強まっているが、施策充実の必要性について町

はどのように認識しているか。  

（２）今後の対策について、アンケート調査等による高齢者の生活実

質問順序 

３月３日（金）午前９時から  

 

１２番   木  澤  正  男  議員  

６番   大  森  恒太朗   議員  

１０番   坂  口    徹   議員  

２番   齋  藤  文  夫  議員  

 

３月６日（月）午前９時から  

 

１番   溝  部  真紀子  議員  

１１番   濱   眞  理  子  議員  

１３番   奥  村  容  子  議員  

１  

 ただいま、新型コロナウイルス感染拡大防止対策として間隔

をとるため、傍聴席を１３席に限定しております。傍聴席にお

入りいただけない方は、３階ロビーでモニターをとおして傍聴

していただくことになりますので、ご理解ください。  

また、傍聴者同士の接触を避けるため、傍聴席内は一方通行

とさせていただいております。ご協力をお願いします。  



態や声を反映した計画的な検討が必要だと考えるが、今後の具体

策について町はどのように考えているか、また、この間、地域公

共交通会議では、どのような議論が行われてきたのか。  

 

２．斑鳩小学校の給食用エレベーターの設置について  

（１）斑鳩小学校は給食用のエレベーターがなく、給食や食器の運搬

で子どもたちに大きな負担がかかっていると聞くが、現在、どの

ような状況になっているのか。  

（２）他校と同様にエレベーターを設置するなど子どもに過度な負担

がかからないような対策が必要ではないか。  

 

３．２０２３年度の保育所入所申し込み状況について  

（１）新年度の入所申し込み状況について。  

（２）この間の傾向と町の対応について。  

 

４．統一地方選挙について  

（１）有権者の権利行使を保障するための取り組みについて。  

 

５．公園遊具の充実について  

（１）フワフワドームの設置・活用について。  

 

大森 恒太朗 議員  

 

１．斑鳩町独自の子育て事業について  

（１）大阪では、子育て家庭にお米を配ったり、全国でも子育て家庭

にクーポンや現金を配っている。斑鳩町では検討しないのか。  

 
坂口 徹 議員  

 

１．大和川遊水地の活用について  

（１）大和川遊水地の整備について。  

（２）遊水地底面をサッカー場等の多目的グラウンドとして整備して

はどうか。  

 



齋藤 文夫 議員  

 

１．いかるがパークウェイの維持管理について  

（１）遊歩道の草刈りについて。  

（２）街路樹の植え替えについて。  

（３）いかるがパークウェイ工事中の小吉田から県道大和高田斑鳩線

までの街路樹などの選定、維持管理について。  

 

２．いじめ防止対策について  

（１）斑鳩町のいじめ発生件数及び解消件数について。  

（２）小中学校のいじめ防止教育について。  

（３）いじめの早期発見の対策について。  

（４）いじめが発生した時の対応について。  

 

３．資源化率の向上について  

（１）令和２年度の１人あたりのごみの排出量と資源化率の達成状況。  

（２）資源化率の令和７年度計画や令和９年度計画達成への取り組み

について。  

（３）「斑鳩まほろば宣言・推進計画」各項目の５年経過時点での達

成状況について。  

 

４．住民活動表彰について  

（１）斑鳩町表彰条例に基づく種類別年度別の表彰者の人数について。  

（２）住民活動表彰制度を新しく創設、もしくは、斑鳩町表彰制度の

改正について。  

 

溝部 真紀子 議員  

 

１．いじめ問題の的確な対応について  

（１）いじめ問題の対応にあたり、一部の市町村で学校及び学校の設

置者が、法律に基づいた対応をしていない場合があり、最悪のケ

ースを招く事案が発生しているが、斑鳩町はどのように対応され

ているか。  

（２）文科省から、いじめ問題への的確な対応に向けた警察との連携

等の徹底等についての通知が全国に出されましたが、斑鳩町の見



解や今後について。  

 

濱 眞理子 議員 
 

１．  子どもが尊重される町づくりについて  

（１）こども基本法の施行にむけて。  

   ①保育園・幼稚園・小中学校でのジェンダー平等・ＬＧＢＴＱ

等の具体的な取り組みについて。  

   ②制服や帽子、持ち物などの男女での違いについて。  

   ③更衣やトイレに関する配慮と改善について。  

   ④保護者・教師・地域での取り組みについて。  

 

２．資源物回収共通ごみ袋について  

（１）「その他プラスチック」「ビン・缶」「ペットボトル」の回収

が共通袋となっているが、使用時に自信がなくなり、ごみ出しを

躊躇し、自宅内にためてしまう事例も見られる。  

   ①今後の対策について。  

   ②共通袋化の前に使用していた物の残は無いのか。家庭での保

管物は利用できないのか。また戸別収集の内容検討について。  

 

３．非核平和宣言について  

（１）平和を願い、核廃絶を求める町民の共通意識を「宣言」してい

る自治体は全国に広がっています。「新しい戦前」という言葉が

ますます現実に近づき飛び交う今、町民を守る先頭に立つ町長の

平和への思いを、核では平和は得られない思いをお聞かせくださ

い。  

 

奥村 容子 議員  

 

１．視聴覚障がい者の情報アクセシビリティの向上について  

（１）視覚障がいのある方が、自立し、社会参加していくためには、

情報のバリアフリー化が重要です。紙媒体に掲載された印刷情報

をデジタル情報に変えるための２次元バーコード「音声コード」

を町広報に採用いただけないか伺います。  



 

２．子どもを亡くした家族への支援（グリーフケアについて）  

（１）子どもを亡くした家族への支援「グリーフケア」についての認

識について伺います。  

（２）「グリーフケア」について、今後の方向性について伺います。  

 


